

Ayuntamiento Municipal Cambia Ventanas del Club Municipal Nuevos Horizontes



En el día de ayer por órdenes de nuestro alcalde municipal Agrón. Nelson Peña y el Concejo de Regidores empezaron a cambiar las ventanas del Club Nuevos Horizontes de nuestro municipio.

Invitamos a las personas que se acerca a este emblemático lugar de cuidar las ventanas, a la vez de valorar el gran trabajo que se está haciendo desde la alcaldía municipal para que nuestro Municipio se

vea más atractivo.

En lo adelante se seguirá acondicionado el lugar, ya que ahí es donde se realizan las reuniones y actividades de diferentes índole.

Cuidemos lo nuestro!

